

**Protokoll:** Herr Karen übergibt das Wort an Frau Esther Höfer. Frau Höfer erklärt, dass im Gewerbegebiet Bubenheimer Berg nur Bürogebäude und kleineres Gewerbe geplant ist. Damit wäre ein Schwerlasttransport nicht zu erwarten. Es würde morgens und abends eine geringe Zunahme des Verkehrs geben. Am besten wäre es, wenn die Arbeitnehmer mit dem Rad zur Arbeit fahren würden. Herr Kehr fragt, wann das baufällige Haus in der Mailust abgerissen wird. Dort wäre Gefahr in Verzug. Frau Höfer antwortet, dass sie auf die Erlaubnis vom LBM warten um die Kreuzung umzubauen.

Herr Karen bedankt sich bei Frau Ester Höfer und Herrn Mathias Mauer.